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KRYOTECH SUPERG™ SETS NEW PC PERFORMANCE STANDARD 

C000,000,000L Computing at 1GHz


COLUMBIA, SC, November 15, 1999 /PRNewswire/ -- With the announcement today of its new SuperG( system, KryoTech becomes the first company in the world to offer a commercially available PC system that breaks the one gigahertz barrier. One gigahertz (1,000,000,000 cycles per second) refers to the speed of the system's processor. To achieve this speed, KryoTech has used its patented cooling system to "thermally accelerate" an AMD Athlon( processor.

"Reaching 1 GHz in computing is like breaking the sound barrier in aeronautics. It not only means that a major milestone has been achieved, but it also changes your basis of comparison. Much like 'Mach' has become the measure of supersonic speed, computer processor speed can now be thought of in units of G's instead of MHz's, hence our branding the product the 'SuperG'," said Al Quick, KryoTech's Chairman and Chief Executive Officer. 

"The SuperG is another example of the extensive capabilities of the AMD Athlon processor for setting new levels of performance and speed for today's and tomorrow's applications. The industry has looked forward to the SuperG's release since last April when KryoTech first demonstrated an engineering model at AMD's shareholder meeting. AMD is very proud to have partnered with KryoTech on this achievement," said Dana Krelle, Vice President, Strategic Marketing for AMD's Computation Products Group. 

Complete system configurations will be available from KryoTech's reseller partners. For Switzerland you can contact Flycom SA voice (032) 968 0505 fax (032) 968 9333. KryoTech plans to begin shipments to its resellers this week. 

The SuperG provides outstanding integer, floating point, 3D and multimedia performance along with the extensive bus bandwidth that is needed for next generation applications including: Internet and e-commerce, digital content creation, scientific imaging and graphics, entertainment and extreme gaming, and advanced engineering applications.  Many advanced rendering and engineering applications can be performed in minutes instead of hours. The SuperG delivers advanced workstation performance at the price of a PC.

The standard AMD Athlon processor is an x86-compatible, seventh-generation design featuring a superpipelined, nine-issue superscalar microarchitecture optimized for high clock frequency; the industry's first fully pipelined, superscalar floating point unit for x86 platforms; high-performance cache technology, including 128 KB of on-chip level-one (L1) cache and a programmable, high-performance backside L2 cache interface; enhanced 3DNow!™ technology with 24 new instructions designed to improve integer math calculations, data movement for Internet streaming, and DSP communications; and the AMD Athlon system bus—a 200MHz system interface based on the Alpha™EV6 bus protocol. 

KryoTech, the leader of Cool Computing(, was founded in 1996 by executives and engineers from NCR Corporation. The company engages in the design, manufacture and marketing of innovative, active thermal management and cooling products and services for the computer and semiconductor industries. More information about KryoTech and its products can be found on the company's website at http://www.kryotech.com.

Flycom SA is an innovative and niche oriented distributor of Switzerland founded in1993. The company is involved in creating solutions for small and middle sized companies mainly.  Flycom actually move to high end products that can be used also in large corporate and university. More Information about Flycom can be found at http://www.flycom.ch.

KRYOTECH SUPERG™ DEFINI UN NOUVEAU STANDARD DE PERFORMANCE DANS L'INFORMATIQUE PC 

C000,000,000L pour des calculs à 1GHz


COLUMBIA, SC, 15 novembre 1999 /PRNewswire/ -- En annonçant aujourd'hui son nouveau SuperG, Kryotech est devenue la première entreprise dans le monde capable d'offrir un PC disponible commercialement passant le mur du gigahertz. Un gigahertz (1,000,000,000 de cycles par seconde) défini la vitesse du processeur système appelé également CPU. Pour atteindre cette performance, Kryotech a utilisé son système breveté de refroidissement commercialement mentionné comme "thermo-accéléré" sur un processeur AMD Athlon.

Atteindre un gigahertz dans l'informatique est similaire au mur du son dans l'aviation. Cela ne signifie pas seulement qu'une borne a été dépassée, mais que cela change aussi notre système de comparaison. Similairement au "Mac" qui est devenu la mesure de l'aviation supersonic, la vitesse des CPU peut maintenant être pensée en unité de gigahertz au lieu de megahertz.

Le SuperG est un autre exemple des importantes capacités du processeur AMD Athlon qui défini de nouveaux niveaux de performance pour les applications d'aujourd'hui et de demain. L'industrie était dans l'attente du SuperG depuis une présentation d'un modèle de recherche lors de la réunion des actionnaires de la société AMD. AMD s'est déclarée "très fière de son partenariat avec Kryotech sur cet objectif" a dit Madame Dana Krelle, vice-présidente du marketing stratégique pour AMD.

Les systèmes complets seront disponibles par le réseau de revente de Kryotech de vente et distribution. En Suisse, vous pouvez contacter Flycom SA, Tél. (032) 968 05 05, fax (032) 968 93 33. 

Kryotech a annoncé vouloir réaliser les premières expéditions à ses partenaires courant de cette semaine. Le nouveau SuperG offre des performances hors du commun dans tous calculs d'entier en virgule flottante, en 3D multimédia. Ceci combiné avec le nouveau bus qui offre une largeur de banque double, les conditions sont maintenant réunies pour la prochaine génération d'applications relatives à Internet, au e-commerce, à la manipulation digitale, à l'imagerie scientifique, à toutes applications de presse, ainsi qu'aux loisirs et jeux extrêmes. Plusieurs applications avancées de rendering et d'engineering peuvent être maintenant réalisées en minutes au lieu d'heures ! Le SuperG offre les performances d'une Workstation de haut niveau au prix d'un PC.

Le processeur AMD Athlon est un compatible x86 de septième génération avec un design qui offre les particularités exclusives suivantes; superpipelined, superscalar microarchitecture optimisée pour des hautes fréquences. Il est le premier de sa catégorie à offrir de tels avantages incluant 128K de cache premier niveau et un cache de second niveau programmable. La technologie 3D est présente et a été améliorée avec 24 nouvelles instructions prévues pour améliorer les calculations mathématiques des entiers, le déplacement de données sur les bandes passantes Internet, ainsi que la technologie liée à la communication. Tout ceci soutenu par le nouveau bus à 200Mhz Alpha EV6.

Kryotech, le leader du "cool computing" a été fondée en 1996 par d'anciens responsables et ingénieurs de NCR. Le but premier de la compagnie est le design, la fabrication et la vente de solutions de refroidissement actives, ainsi que des services pour l'industrie de l'informatique et des semi-conducteurs. Vous pouvez obtenir plus d'informations sur Kryotech et sa gamme de produits sur le site Web de l'entreprise à http://www.kryotech.com.

Flycom SA est un distributeur innovatif orienté sur des niches spécifiques du marché suisse qui a été fondé en 1993. L'entreprise s'occupe essentiellement de créer des solutions pour les petites et moyennes entreprises. Flycom créé actuellement une ligne de produits de haute gamme qui pourront également être utilisée dans les entreprise plus importantes, ainsi que dans les universités et autres clients similaires. Plus d'informations peuvent être trouvées sur Flycom sur http://www.flycom.ch.

#  #  #

 Note to Editors: SuperG is a trademark and Cool Computing is a registered trademark of KryoTech, Inc. AMD, the AMD logo, AMD Athlon, and combinations thereof and 3DNow! are trademarks of Advanced Micro Devices, Inc. Other product names used in this publication are for identification purposes only and maybe trademarks of their respective companies.

Français Résumé

Nouveau standard de performance

 dans informatique PC

En annonçant aujourd'hui son nouveau SuperG, Kryotech est devenue la première entreprise dans le monde capable d'offrir un PC disponible commercialement passant le mur du gigahertz. 

Pour atteindre cette performance, Kryotech a utilisé son système breveté de refroidissement commercialement mentionné comme "thermo-accéléré" sur un processeur AMD Athlon.

Atteindre un gigahertz dans l'informatique est similaire au mur du son dans l'aviation. Cela ne signifie pas seulement qu'une borne a été dépassée, mais que cela change aussi notre système de comparaison. Similairement au "Mach" qui est devenu la mesure de l'aviation supersonic, la vitesse des CPU peut maintenant être pensée en unité de gigahertz au lieu de megahertz.

Les systèmes complets seront disponibles par le réseau de revente de Kryotech de vente et distribution. En Suisse, vous pouvez contacter Flycom SA, Tél. (032) 968 05 05, fax (032) 968 93 33. 

Kryotech a annoncé vouloir réaliser les premières expéditions à ses partenaires courant de cette semaine. Le nouveau SuperG offre des performances hors du commun dans tous calculs d'entier en virgule flottante, en 3D multimédia. Ceci combiné avec le nouveau bus qui offre une largeur de banque double, les conditions sont maintenant réunies pour la prochaine génération d'applications relatives à Internet, au e-commerce, à la manipulation digitale, à l'imagerie scientifique, à toutes applications de presse, ainsi qu'aux loisirs et jeux extrêmes. Plusieurs applications avancées de rendering et d'engineering peuvent être maintenant réalisées en minutes au lieu d'heures ! Le SuperG offre les performances d'une Workstation de haut niveau au prix d'un PC.

Kryotech, le leader du "cool computing" a été fondée en 1996 par d'anciens responsables et ingénieurs de NCR.

Vous pouvez obtenir plus d'informations sur Kryotech et sa gamme de produits sur le site Web de l'entreprise à http://www.kryotech.com.

Flycom SA est un distributeur innovatif orienté sur des niches spécifiques du marché suisse qui a été fondé en 1993. Plus d'informations peuvent être trouvées sur Flycom sur http://www.flycom.ch.
